
Pide Leonel Luna
rescatar acuíferos

POR FERNANDO LÓPEZ

El diputado local electo por el Dis
trito XVIII en Alvaro Obregón Leonel
Luna aplaudió la decisión del Go
bierno del Distrito Federal de declarar
área de valor ambiental a la Barranca

Tarango pero pidió a la Secretaría de
Medio Ambiente local realizar estu

dios similares en otras barrancas que
posean riqueza acuífera con miras a
resolver la escasez de agua en la Ciu
dad de México

Sin embargo señaló que ha lle
gado el momento de definir un
programa con nuevos estudios de
impacto social en las zonas de al
to riesgo aunados a los que se han
elaborado a la fecha para rescatar
y sanear las barrancas lo cual exi
ge la aprobación de un presupues

to oficial para iniciar los trabajos en
este rubro

El exdelegado en Alvaro Obre
gón pidió a la Secretaría de Medio
Ambiente capitalina realizar estu
dios similares en otras barrancas
para resolver las necesidades del vi
tal líquido en el futuro

Asimismo el diputado local
que integrará la V Legislatura de la
Asamblea Legislativa se compro
metió a que una de sus tareas como
representante popular será analizar
el techo presupuestal asignado a la
delegación Alvaro Obregón

Sostuvo que pugnará por revi
sar los nuevos recortes anuncia

dos por el Gobierno capitalino y el
impacto social que generará para
evitar la necesidad de dejar obras
inconclusas
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